

日頃より PTA の活動にご理解、ご協力いただきましてありがとうございます。
今年度より PTA 広報誌『遊・帆・童』が年二回の発行となりました。それに伴いまして、令和4年度のPTA専門部のご挨拶、および活動報告についてこちらのHPにてお知らせいたします。

【執行部】

近年はコロナ禍で計画が思うように立てられない状況が続いています。今年は“with コロナ”を念頭に感染対策に配慮しながら、子どもたちが楽しく笑顔になれるよう活動を行っていきます。皆様のご協力をお願いします。

【生活部】

生活部では朝の街頭生活指導を実施し、子供達が安心安全に生活を送れる為の活動を行っています。子供達が楽しく学校生活を送れる様、部員一同頑張っています。本年度も何卒皆様のご協力宜しくお願い致します。

【イベント部】

コロナも回復の兆しが少しずつ見えてきましたので、みんなで楽しめる行事を企画し、元氣玉をみんなに分けられるような明るい活動をしていきたいと思ひます。よろしくお願ひします！

【厚生部】

通常、資源回収や親子奉仕作業等を行ってきましたが、今のコロナ禍の中で安心してできる厚生部の活動の見直し、提案、実行をしていきたいと思ひます。ご協力よろしくお願ひします。

【広報部】

今年度は『遊・帆・童』のリニューアルに伴い、カラー化をいたしました。皆さんに楽しくご覧いただけるようなすてきな広報誌を目指してがんばります。よろしくお願ひします。

【学年部】

各学年で親子レクリエーションの企画運営やPTA活動のお手伝いを行っています。親子レクリエーションでは、親子で楽しめるように各学年尽力いたしますので、皆様ご協力の程よろしくお願ひします。